
Herr Gerlach begründete den Antrag und wies auf die Dringlichkeit und Notwendigkeit der 
Sicherungsmaßnahmen hin.  
Herr Gleß teilte die Meinung, dass es dort zu verkehrsgefährdenden Situationen käme. Bereits 
Mitte des Jahres habe mit Bauhof und Ortsvorsteherin ein Termin vor Ort stattgefunden. Derzeit 
sei der Bauhof in der Prüfungsphase nach geeigneten Maßnahmen. Das Ergebnis der 
Überlegungen würde die Verwaltung in die Fraktionen geben. 
Nach Wortbeiträgen von Herrn Züll und Herrn Gerlach bekräftigte Herr Gleß, dass die 
Verwaltung eine Lösung suchen wird. Damit hat sich der Antrag erledigt.  
 
 


